

11月

11月に入り、いよいよ木々も色づき、寒さも徐々に増してきました。制服も冬服に衣替えし、冬の到来がいよいよ近づく季節となりました。

11月は学校開放月間ということもあり、多くの方に中学校に来て頂く機会を設けました。11月7日には、松原小・和田小の6年生をお招きし、中学校見学会を開催しました。当日は全てのクラスの授業風景を参観して頂き、また、生徒会による学校生活の紹介や部活動の自由見学も行いました。この見学会を通し、少しでも中学校の内容がわかってもらえたのではないかと思います。来年4月には入学式を迎えます。職員一同、そして生徒全員が6年生の皆さんの入学を心待ちにしています。

また、11月10日には校内音楽会を実施しました。昨年まではコロナの影響を受けて、この音楽会も様々な制限を受けてきたわけですが、今年度はほとんど影響を受けず無事に開催できたことを大変嬉しく思っています。朝から雨が降り天候の良くない中、大勢の保護者の方々にご来訪頂けたことも、生徒にとっては大きな励みになったと思います。当日はクラス合唱と学年合唱の2つの部門で、優勝を勝ち取るべく熱い戦いが繰り広げられました。その中で3年1組や3学年が優勝を飾ったわけですが、惜しくも優勝に届かなかったクラス、学年も全員がチームワークを発揮し、見事な歌声を響かせてくれました。全校合唱も含め、聴いている私たちに感動を与えてくれた、素晴らしい音楽会となりました。

体育祭でも感じましたが、松洋中の生徒が各行事で見せる集中力の高さ、団結力・組織力の高さは、目を見張るものがあります。この良き伝統を大切にしながら、生徒一人一人がさらに充実した学校生活を送ってくれることを願っています。

中学校見学会



校内音楽会

